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Der VVOLK Diesel-Plattformwagen DFW 2 der speziell für anspruchsvolle Einsatzbedingungen in der 
Industrie entwickelt wurde verfügt über eine geräumige Ladefläche und bietet Platz für 2.000 kg 
Nutzlast.  Sein serienmäßiger hydrostatischer Antrieb ist extrem zuverlässig und hält auch 
härtesten Anforderungen dauerhaft stand.  Die Kraftübertragung erfolgt dabei absolut präzise und 
sehr feinfühlig. Zahlreiche Aufbau- und Zubehöroptionen ermöglichen eine bedarfsgerechte 
Konfiguration für jeden Einsatzfall: Planenaufbauten, Durchlade-Plattformen für Langmaterial oder 
Lade kräne sind nur einige der vielen erhältlichen Extras. 

The VOLK DFW 2 Diesel Platform Truck which has been developed for demanding operating 
conditions in industrial environments, its spacious loading platform can handle 4.400 lbs of 

pay load. Its standard hydrostatic transmission is extremely reliable and permanently 
withstands even the toughest requirements. It transmits its power with absolute precision 

and sensitivity. A variety of accessory options makes it possible to tailor the configuration to 
each individual case: Tarpaulin structures, load-through platforms for long material or 

loading cranes are only a few of the many available extras. 

Leistung / Performance
Nutzlast  Zuladung auf Ladefläche
Payload on loading area 2.000 kg / 4.400 lbs

Anhängelast  Maximale Anhängelast
Towing capacity Maximum towing capacity 10.000 kg / 22.000 lbs

Zugkraft 
Drawbar pull

Maximale Zugkraft  
Maximum drawbar pull 12.000 N / 2.700 lbf

Geschwindigkeit  ohne Nutzlast 
Driving speed without payload 25 km/h / 16 mph

Antrieb / Drive
Dieselmotor
Diesel engine

Leistung ca.
Power rating approx. 36 kW

Tankinhalt
Tank capacity 43 l

Abmessungen / Dimensions
Länge
Length 3.780 mm

Breite
Width 1.250 mm

Höhe  
Height 2.100 mm

Länge Ladefläche
Platfrom length 2.500 mm

Breite Ladefläche
Platform width 1.250 mm

Wenderadius (außen)
Turning radius (outside chassis) 3.820 mm

Gewicht 
Weight 2.075 kg / 4.570 lbs
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